

Azuqueca

**EDUCACIÓN.- Conferencias para combatir drogas y fracaso escolar**

REDACCIÓN.- La Escuela de Padres de Azuqueca ha celebrado dos charlas-conferencia para conocer, y así poder combatir, el problema del fracaso escolar. Uno de los orientadores del I.E.S. "San Isidro" ha sido el encargado de hacer ver a los padres las soluciones ante este problema y la situación que en torno al cual se vive en la localidad.

En un sentido similar, la mancomunidad "Vega del Henares", en colaboración con la Fundación de Ayuda contra la Drogadicción (FAD) y la A.M.P.A. del Instituto "Arcipreste de Hita" ha iniciado un ciclo de seis sesiones que todos los martes hasta el 15 de junio abordará el problema de las drogas entre los estudiantes. Con una mecánica práctica y abierto a todo tipo de educadores se intentarán dar las claves para prevenir uno de los problemas más acuciantes de la juventud.

**DROGAS.- Detenidas 4 personas por presunto tráfico de estupefacientes**

REDACCIÓN.- En un servicio rutinario, miembros del puesto de Azuqueca de la Guardia Civil procedieron, en la madrugada del pasado sábado, a la detención de cuatro personas, que viajaban en un Opel Kadett, por un presunto delito contra la salud pública por tráfico de estupefacientes. Les fueron aprehendidos 3 gramos de cocaína y 60 gramos de hachís, que en el mercado ilegal podrían haber alcanzado un valor de 70.000 pesetas. Lo requisado era portado por uno de los retenidos, mientras que un monedero oculto en la parte trasera del vehículo contenía el resto. Uno de los detenidos, J.H.R., de 21 años y vecino de Torrejón de Ardoz, estaba en busca y captura para su ingreso en prisión. Los otros tres detenidos, una mujer de 32 años y dos hombres de 26 y 22, eran vecinos de Azuqueca.

**El compositor bilbaíno Kepa Junquera abre esta noche las fiestas "San Isidro 99"**

El presupuesto municipal para esta festividad ronda los cinco millones

REDACCIÓN. Guadalajara La carpa colocada en la plaza de la Casa de la Cultura albergará, a partir de las diez de la noche de hoy, el concierto del compositor bilbaíno Kepa Junquera, que dará inicio a los actos de la festividad de "San Isidro 99".

El presupuesto para el programa de actividades ronda los cinco millones de pesetas, programa del que destaca la primera Muestra de Rondas Tradicionales "Fiesta de la Espiga", que contará con la participación de ocho agrupaciones, seis de la provincia, una de El Escorial y otra de La Granja (Segovia).

El teatro y los espectáculos también tendrán un hueco importante. Los más mayores tendrán hoy la oportunidad de disfrutar con la revista "Te espero el siglo que viene". Mañana viernes, el grupo "Dionisos" escenificará la obra "Probándonos las mujeres". Los más pequeños tendrán su espectáculo el sábado con la obra "La vuelta al mun-



NOTICIAS

El Día de la Bicicleta es uno de los actos con más participación.

do en 80 cajas", del grupo "Markeliñe".

La música folklórica y los bailes tradicionales tampoco faltarán a la cita con los grupos "La Blanca Paloma" y la agrupación "El Vallejo".

La Asociación "Fomento de Actividades Musicales Azudense" (FAMA), también organizará un concierto-muestra con los grupos locales "Los Tarugos", "Maese Patelín" y "Kanibal Bizarre",

los donostiarras "Latzen" y "Beholder", de la vecina Alcalá de Henares.

La noche del sábado tendrá el punto fuerte musical en la verbena del grupo "Apache", que es la tercera vez que actúan en Azuqueca y que harán un homenaje a la música rock.

El domingo se reservará para la duodécima edición del "Día de la Bicicleta". Se ha caído del cartel el "Día del Caballo", que organizaba la peña taurina local, que han preferido el mes de junio para que la posible lluvia no desluzca el acto como en ediciones anteriores.

CONCIERTO DE LA BANDA.- Estas fiestas de "San Isidro" servirán también para la puesta de largo de la banda municipal de música, que el domingo dará su primer concierto al mediodía. Verdi, Brahms y Beethoven han sido los compositores elegidos para el estreno de sus 16 componentes.

**Castilla-La Mancha**  
Información Pública

Con motivo de las obras que se están efectuando, de: "ACONDICIONAMIENTO DE LA CARRETERA CM-2021 DEL P.K. 0,000 AL P.K. 15,600 TRAMO: CIFUENTES-CANREDONDO (GUADALAJARA)", clave de la obra: CN-GU-97-126-00, es preciso realizar el corte de la misma, entre los puntos kilométricos 4,000 y 12,800 desde el día 19 de mayo al 16 de julio; dado que para el ensanche de la plataforma es preciso hacer voladuras.



Guadalajara, 3 de mayo de 1999.

Junta de Comunidades de  
Castilla-La Mancha

**Fernández-Miranda izó la bandera del I.E.S. "San Isidro"**

El colectivo "0,7% y +" rubricó el Pacto de Solidaridad con IU-ICAM

REDACCIÓN. Guadalajara Los actos de precampaña electoral se suceden ya con total regularidad en la esfera política azudense. El jueves pasado, la candidatura del Partido Popular, que encabeza José Carlos Reguilón, presentó en público su proyecto de gobierno en la Casa de Cultura, con la presencia del presidente nacional de Nuevas Generaciones, José Manuel Moreno, y el vice-

presidente primero del Congreso de los Diputados, Enrique Fernández-Miranda.

El parlamentario del PP aprovechó su estancia en Azuqueca para hacer entrega al Instituto de Secundaria "San Isidro" de una bandera española, solicitada por la dirección del centro hace algún tiempo por lo deteriorado de las que ondeaban hasta ahora. La dirección hizo extensiva esta petición a la Jun-

ta, para una nueva enseña autonómica.

Mientras, Reguilón se ha reunido con los vecinos del barrio de "Vallehermoso", que mantienen un conflicto con el Ayuntamiento en la recepción de la prestación de servicios. El candidato del PP se comprometió a agilizar la tramitación para que los servicios municipales atiendan las necesidades de limpieza y acondicionamien-

to de este barrio periférico.

PACTO DE SOLIDARIDAD.- El colectivo "0,7% y +" continúa su ronda de negociaciones con los candidatos políticos de las distintas formaciones para la rúbrica del Pacto de Solidaridad. Esta semana ha sido el candidato de IU-ICAM, Victorio Calles, quien ha firmado un documento que asegura compartir casi al cien por cien.

**LOS CUATRO PUNTOS CARDINALES PARA SU DECLARACIÓN**

Declaración de la Renta 98



Si desea más información acérquese a su oficina de Caja Rural.



CAJA RURAL  
DE TOLEDO